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Zitat von МАРЕК МИНТАЛ 

Wenn ich diese Nachricht lese, wundert es micht nicht, dass die Biathletinnen Probleme
hatten, ihre beste Leistung abzurufen. Traurig.

Wirklich traurig ... wie immer, wenn einem Menschen mit solchen psychischen Problemen nicht
geholfen werden kann ... Jetzt werden bestimmt wieder die Fragen auftauchen, warum sie ihr
gewehr mit nach Hause nehmen durfte, etc. ... wichtiger wäre es zu fragen, warum hat
niemand ihren wirklichen Gefährdungsgrad erkannt??

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/5521-olympia/?postID=1482108#post1482108

http://www.welt.de/sport/article125153723/Tragoedie-um-junge-deutsche-Biathletin.html
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